



Communauté BASHI-BAHAVU, CINYABUGUMA asbl

COMMUNIQUE DE PRESSE N°2320601

PRORESTATION DE LA COMMUNAUTE BASHI-BAHAVU, CINYABUGUMA CONTRE LES MENACES DE MORT TENUS PUBLIQUEMENT PAR MONSIEUR DANY BANZA.

Le **CINYABUGUMA asbl** a suivi avec consternation les propos tenus par Monsieur Dany BANZA actuel Ambassadeur itinérant du Chef de l'État au cours d'un meeting populaire à FUNGURUME et dont les extraits ont été relayés dans les médias et réseaux sociaux par son propre entourage.

Dans cette vidéo devenue virale, Monsieur Dany BANZA dit être victime d'une menace d'empoisonnement par des collaborateurs du Chef de l'État, ce qui laisse perplexe toute la communauté congolaise.

À l'occasion, il invite les populations présentes à s'en prendre, à frapper et même tuer la personne répondant au nom de "GUY-ROBERT" qu'il considère comme un étranger envoyé au Katanga pour le tuer. Il se fait à notre connaissance que la seule personne répondant à la description caricaturale peinte par l'orateur est de toute évidence Mr Guy Robert LUKAMA NKUNZI que le Président de la République a récemment nommé au Poste de Président du Conseil d'Administration de la Gécamines.

Ce message de haine et d'atteinte à la vie humaine des personnes ciblées dans une sorte de "chasse-à-l'homme" est extrêmement dangereux car il est de nature à inciter à la haine et à provoquer des tensions graves parmi les communautés vivant dans l'espace Katanga. Il peut s'étendre facilement sur l'ensemble du territoire national et aboutir à des crimes graves. Tout ceci sera un événement de trop en ce moment d'agression contre notre pays par le Rwanda sous couverture du M23.

Cet acte politique est empreint de beaucoup d'irresponsabilités et peut constituer des infractions graves à caractère pénal. A la veille des échéances électorales en vue, la haine n'a pas de place dans la cité et dans les camps des acteurs politiques de premier plan.

La Commission de Communication de CINYABUGUMA asbl fait part des inquiétudes graves de la Communauté BASHI-BAHAVU et en appelle à la responsabilité de tout un chacun. Elle condamne par conséquent, et avec la dernière énergie, pareils propos qui sont de nature à ternir l'image des institutions nationales de la République Démocratique du Congo, et de cracher sur les efforts de paix et d'unité nationale fournis inlassablement à ce jour par le Chef de l'État, Son Excellence Monsieur Félix-Antoine TSHISEKEDI TSHILOMBO, Président de la République. La Communauté invite les services compétents à renforcer et assurer la sécurité de son digne fils, Mr Guy Robert LUKAMA NKUNZI.

Le **CINYABUGUMA asbl** demande à monsieur Dany BANZA de retirer ces propos de manière publique et de présenter les excuses les plus sincères aux autorités nationales citées dans son message, et à toute la population Congolaise.

Le **CINYABUGUMA asbl** réitère son attachement aux valeurs de cohésion sociale, d'unité et de concorde ainsi que de respect de la dignité humaine en République Démocratique du Congo pour vaincre l'ennemi commun de la République Démocratique du Congo, à savoir le Rwanda.

Le **CINYABUGUMA** renouvelle son engagement à promouvoir la Paix et soutenir les institutions de la République dans les démarches en cours pour le retour de la Paix, la Concorde et la Stabilité sur toute l'étendue de la République.

Fait à Kinshasa, le 20 Juin 2023.

La Commission de Communication,

CINYABUGUMA asbl

Kin 20
Rapporteur
John



Tél : +243 830 010 028

E-mail: cinyabugumaasbl@gmail.com

www.cinyabuguma.org